

Der Beirat für die Belange von Menschen mit Behinderung besteht insgesamt aus 34 Mitgliedern:

Je einem Mitglied jeder Fraktion des Gemeinderats:

Annerose Deusch (**Freie Wähler**) | Sonja Rehm (**Bündnis 90/Die Grünen**) | Stefanie Kremling-Deinert (**SPD**) | Rudolf Dörfler (**CDU**) | Christine Amann-Vogt (**AfD**) | Dr. Regina Sittler (**FDP**) | Jürgen Durke (**Linke Liste Lahr & Stadtrat für Tiere**)

sowie **sachkundigen Personen**, die von Verbänden, Vereinen, Parteien, Kirchen, Schulen und sonstigen Institutionen vorgeschlagen werden. Dies sind derzeit:

Agentur für Arbeit Offenburg-Lahr: Andreas Gießler, Sabine Mast

Aktion Treffpunkt e.V.: Renate Hofsäß, Heidrun Stulz-Gießler

Beauftragte des Evangelischen Kirchenbezirks Ortenau für Menschen mit Behinderung: Pfarrerin Marie Jakobi-Stöbener

Brüder Grimm Schule Lahr: Katrin Biegert

Evangelischer Kirchengemeinderat Lahr: Axel Fabricius, Andrea Eisenmann

Georg-Wimmer-Schule Lahr/Schulkindergarten für geistig behinderte Kinder Lahr: Sarah Isenmann, Holger Matscheko

Gutenbergschule Lahr: Steffi Stulz

Jugendgemeinderat: Leonie Kim Sophie Pfeiffer, Denisia Maria Sbircea

Katholische Kirche: Martin Schindler, Marisa Feger-Zeller

Lahrer Werbegemeinschaft e.V.: Michael Schmiederer, Annette Schulz

Lahrer Werkstätten: Gudrun Dieterle, Bernhard Meier-Hug

Landsmannschaft der Deutschen aus Russland e.V.:

Waldemar Held

Lebenshilfe für Menschen mit einer geistigen Behinderung

Kreisvereinigung Lahr e.V.: Beate Schilling

Leben mit Behinderung Ortenau e.V.: Heinz Kuhn, Gabriele Huß

Psychologische Beratungsstelle: Ingrid Tita, Sonja Wacker

Reha Südwest: Andrea Plaßwich-Probst

Sozialverband VdK Kreisverband Lahr: Walter Wiskow, Tanja Fischer

Stadtseniorenbeirat: Hanne Kaiser-Munz, Ulrike Ertl

Verein für Sporttherapie und Gesundheit e.V.:

Markus Obermüller, Thomas Obermüller

Zentrum für Autismus Kompetenz Südbaden gGmbH:

Andrea Himmelsbach-Schaub

Weitere Sachkundige: Lothar Baumann, Irmgard Herkersdorf, Beatrix Pfeifer, Silke Reibold, Mark Rinderspacher, Margot Wagner

Vorsitzender des Beirats für die Belange von Menschen mit Behinderung ist Oberbürgermeister Markus Ibert, sein ständiger Vertreter ist Erster Bürgermeister Guido Schöneboom.

Beirat für die Belange von Menschen mit Behinderung  Lahr

Beirat für die Belange von Menschen mit Behinderung der Stadt Lahr

Informationen & Kontakt

Lahr - Vielfalt im Quadrat

Stadt Lahr  **Amt für Soziales, Bildung und Sport**

Rathausplatz 7
77933 Lahr

Senja Dewes - Amtsleitung
Tel.: 07821 / 910-5000
Fax.: 07821 / 910-5012
E-Mail: senja.dewes@lahr.de

Beatrice Meyer - Geschäftsstelle
Tel.: 07821 / 910-5033
Fax.: 07821 / 910-75017
E-Mail: beatrice.meyer@lahr.de

www.lahr.de



Beirat für die Belange von Menschen mit Behinderung der Stadt Lahr

Liebe Lehrerinnen und Lehrer,

der Beirat für die Belange von Menschen mit Behinderung ist ein beratendes Gremium der Stadt Lahr.

Die Mitglieder bringen als Experten die Perspektiven von Menschen mit Behinderung in die Prozesse der Stadt Lahr ein.

Hauptziel ist es, auf eine barrierefreie Kommune hinzuarbeiten, in der Menschen mit Behinderung gleichberechtigt am wirtschaftlichen, sozialen und kulturellen Leben teilhaben.

Aus der Mitte des Gremiums werden **Sprecherinnen und Sprecher** gewählt, die den Beirat gegenüber dem Gemeinderat, der Verwaltung und der Öffentlichkeit vertreten. Die Sprecherinnen und Sprecher des Beirats von links nach rechts: Heinz Kuhn, Margot Wagner und Steffi Stulz.



Die Aufgaben des Beirats für die Belange von Menschen mit Behinderung sind insbesondere:

- Förderung des Miteinanders von Menschen mit und ohne Behinderung in der Stadt Lahr
- Interessenvertretung von Menschen mit Behinderung in der Stadt Lahr
- Erarbeitung von Anregungen, Empfehlungen und Stellungnahmen zu Fragen der Lebenssituation von Menschen mit Behinderung in Lahr
- Beratung von Themen des Gemeinderats, der Ausschüsse und der Verwaltung, die das Leben von Menschen mit Behinderung betreffen
- Vorschlag, Durchführung und Begleitung von inklusiven Projekten
- Vernetzung von Einrichtungen, Initiativen und Institutionen, die sich für Menschen mit Behinderung einsetzen

Themen und Projekte des Beirats:

- Teilhabe durch barrierefreie Verkehrsanlagen
- Teilhabe durch Benutzung eines barrierefreien öffentlichen Nahverkehrs
- Teilhabe an kulturellen Veranstaltungen durch barrierefreien Zugang
- Inklusive historische Stadtführung
- Flyer Chrysanthema: „Barrierefreiheit“
- Durchführung des Aktionstags „Mittendrin“

Und vieles mehr...

Benötigen Sie Informationen zum Beirat für die Belange von Menschen mit Behinderung oder wollen Sie sich mit einer Frage oder einem Anliegen an den Beirat wenden?

Dann können Sie sich gerne mit Ihren Ideen und Anregungen an den Beirat oder an die Ansprechpersonen bei der Stadt Lahr wenden.

Ihr Beirat für die Belange von Menschen mit Behinderung